

Protokoll über die Gemeinderatssitzung vom 02.05.2012 im Sitzungssaal des Rathauses der Gemeinde Röfingen

Beginn: 20:00 Uhr Ende: ca. 22:00 Uhr

Anwesend

- Herr 1. Bürgermeister Michael Mayer
- Frau 2. Bürgermeisterin Ingrid Osterlehner
- Herr 3. Bürgermeister Johann Brendle
- Gemeinderätin Frau Waltraud Huttner
- Gemeinderat Herr Anton Bachmayer
- Gemeinderat Herr Franz Brunner
- Gemeinderat Herr Hermann Haug
- Gemeinderat Herr Johannes Nerdinger
- Gemeinderat Herr Benno Schmid
- Gemeinderat Herr Josef Schmid

Entschuldigt:

- Gemeinderat Herr Ralf König
- Gemeinderat Herr Karlheinz Vogg
- Gemeinderat Herr Helmut Geier

VG Haldenwang

- Frau Sonja Felber

Gäste

- Herr Johann Schmid
- Herr Johann Högel

Presse

- Herr Emil Neuhäusler

1) Vereidigung von Herrn Johann Schmid zum Feldgeschworenen der Gemeinde Röfingen.

Herr Johann Schmid wurde durch 1. Bürgermeister Herrn Michael Mayer zum Feldgeschworenen der Gemeinde Röfingen vereidigt.

Herr Johann Schmid verpflichtete sich als Feldgeschworener der Gemeinde Röfingen das Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland sowie die Verfassung des Freistaates Bayern zu achten, unparteiisch die Amtspflichten zu erfüllen und die Verschwiegenheit über das Siebener Geheimnis zu wahren.

2) Verabschiedung des bisherigen Wegemeisters Johann Högel

Herr Johann Högel wurde von Herrn 1. Bürgermeister Mayer in einem würdevollen Rahmen nach 22 jähriger Tätigkeit als Wegemeister der Gemeinde Röfingen in den Ruhestand verabschiedet.

Als Dank und Anerkennung überreichte Herr 1. Bürgermeister Mayer im Namen der Gemeinde und persönlich Herrn Högel für die gewissenhafte, vorbildliche und zuverlässige Arbeit zum Abschied einen Geschenkkorb.

3) Baupläne

Es lagen keine Baupläne dem Gemeinderat vor.

4a) Segnung des Feuerwehrfahrzeuges der FFW Röfingen

Herr 1. Bürgermeister Mayer teilte dem Gemeinderat mit dass die Segnung des neuen Feuerwehrfahrzeuges der FFW Röfingen am 3. Juni geplant ist.

4b) Schaltzeiten der Straßenbeleuchtung

Einige Gemeinderäte haben die Ein- und Aus- Schaltzeiten der Straßenbeleuchtung bemängelt. Herr 1. Bürgermeister Mayer wird sich diesbezüglich mit den LEW in Verbindung setzen.